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高校入試が始まりました

職業講話がありました

本校キャラクター「はくようくん」

１月になり、いよいよ高校入試のシーズンが到来しました。すでに、続々
と高校入試が始まっています。
私立高校関係では、１月上旬からすでに一部の高校で試験が行われており、

１月２４日（金）には福岡県内の多くの私立高校で推薦・専願入試が行われ
ました。今後は２月４日（火）に筑後地区の多くの私立高校で前期一般入試、
２月１３日（木）に後期一般入試が行われる予定です。
公立高校関係では、この学校だよりの発行日である１月３０日（木）及び

３１日（金）に多くの公立高校で推薦入学及び特色化選抜の試験等が行われ
ています。特色化選抜とは、高校の特色にふさわしい生徒の入学をより一層
促進することを目的に、生徒の個性を積極的に評価する選抜方法のことです。

本年度からは推薦入学と同一日に実施されることになりました。今後は３月
５日（水）及び６日（木）に公立高校一般入試が行われる予定です。

国立高専関係では、１月に高専ごとの推薦選抜が行われ、２月９日（日）
に学力選抜が行われる予定です。
現在３年生は、少しでも学力を上げようと熱心に授業に取り組むとともに、

お互いに励まし合いながら努力を重ねてきています。また、面接試験を受け
る生徒は、校長、教頭、学年職員等が面接官となって、本番さながらの緊張
感をもった面接練習を行っています。３年生には、これまでの努力が実を結
ぶよう、持てる力を十二分に発揮し、それぞれが納得のいく進路選択をして
ほしいと思います。

１２月９日（月）に１年生で職業講話を行いました。本年度は１年
生の保護者の中から様々な職業の方に来ていただき、生徒を１６のグ
ループに分けてお話をお聞きました。来ていただいた方の職業の内訳
としては、自営業、保険業、接客業、製粉業、塗装業、企画販売、学
校事務、飲食関係、Web関係、消防士、看護師、保育士、理学療法士、

生活支援員、中学校教師等の皆さんです。各グループ８名前後に分か
れて、それぞれの職業について話を聞いたり質問したりする形で進め
ていきました。講師の皆さんの熱い話に生徒も聞きいっていました。
社会的・職業的自立に向け必要な基盤となる能力や態度を育てる

「キャリア教育」として、これから自分の進路を考える上で大変参考

になったことと思います。また、「地域学校協働活動」として、日頃
接点のない保護者の皆さんと生徒たちとのつながりができたことも、
大きな意義があったのではないかと思います。



おいしいお茶の淹れ方教室がありました

１月２３日、１年生で「地域農業に対する理解や魅力を感じてもら
うこと」を目的に、『おいしいお茶の淹れ方教室』を行いました。生
産者や茶業に携わっておられる方々から直接お話を伺い、おいしいお

茶の淹れ方を学びました。お湯の温度や茶葉の量、急須に注いで待つ
時間等、教えていただいたポイントを意識しながら活動を行いました。
自分たちで淹れたおいしい八女茶を飲みながら、ホッとする和やかな
時間を過ごしました。中には「初めて自分でお茶を淹れた」という生
徒やお土産にいただいた茶葉で「家に帰って家族にも淹れてあげた
い」という生徒もおり、貴重な体験になったようです。

筑後地区新人駅伝大会がありました

当面の日程

2/4 火 筑後地区私立前期一般入試 2/14 金 ３年期末テスト ～2/17

2/4 火 １、２年総仕上げテスト 2/23 日 天皇誕生日

2/11 火 建国記念の日 2/24 月 振替休日

2/12 水 １、２年期末テスト ～2/14 2/26 水 １、２年授業参観

2/13 木 筑後地区私立後期一般入試 3/5 水 公立一般入試

学校便りは学校ホームページからもご覧いただけます。http://fukushimachu.yame.ed.jp/

新年揮毫会がありました

１月９日（木）、１０日（金）に校内新年揮毫会が行われました。
課題は１年生「大志」、２年生「雲海」、３年生「神秘」です。行
書の特徴である「丸み」や「点画の連続」、「点画の省略」等を意
識しながら１２月末から練習に励んできました。本番では練習した
成果を発揮して、１枚１枚丁寧に仕上げることができました。２時
間の揮毫会でしたが、静寂に包まれた中で、納得のいく作品ができ
あがったことだと思います。

１月１６日（木）に、大牟田市諏訪公園にて筑後地区新人駅伝大
会がありました。本大会は、男子は18.272kmの距離を６人で、女子
は10.2kmの距離を５人で、力を合わせてタスキをつないでいくもの
です。気温は低かったものの、好天に恵まれた中で、どの選手も力
強い走りを見せてくれました。
結果は、男子が３８チーム中１４位、女子が３２チーム中１４位

でした。どの選手も、これまで練習で積み上げてきた力を十分に発
揮して頑張ってくれていたようです。また、来年の大会に向けて力

を伸ばしていってほしいと思います。


